

(2019-20年度 国際ロータリー・テーマ)



「好文亭」(水戸市)

インターラクト台湾研修旅行

和田徹太郎 インターラクト委員長

催で様々なゲーム等をして、とてもフレンドリーに打ち解けていました。高校生にとってとても良い経験になったと思います。

名所観光では孔子廟、行天宮、龍山寺等の寺社巡りや故宮博物館、黄金博物館等の博物館巡りもしましたが、個人的に印象に残ったのは九份、十分観光です。九份はご存じの方も多いと思いますが映画「千と千尋の神隠し」の舞台になった集落です。狭い路地に所狭しとお店が並び、上を見上げると提灯がずらつと並んでいてとても趣のある風景でした。十分はランタン飛ばしが有名です。大きな提灯のようなランタンに願い事を書き、熱気球の要領で空に飛ばします。それを時折電車が走る線路の中で行うというのがとても新鮮な驚きでした。ちなみに私が書いた願い事は「世界平和」です。

今回の研修旅行は非常に内容が濃く、台湾の歴史や文化を学ぶことができ有意義な研修となりました。このような機会を与えていただき、ありがとうございました。

No. 7 2019・8・20

1951年3月6日設立
1951年3月15日RI認証

■事務所

〒310-0021 水戸市南町2丁目5番5号 常陽銀行本店 別館5階
TEL.029(231)2151(代表) 直通(225)4820 FAX.029(225)4825
E-mail r.i.mito@sage.ocn.ne.jp ホームページ <http://www.mitо-rc.jp/>

水戸ロータリークラブ

■会長 高沢 彰 ■幹事 片岡 宗巖

■例会日
毎週火曜日・12時30分
常陽銀行本店8階



「タパトアタヒチプロフィール」

茨城県水戸市を拠点に、タヒチの文化やタヒチアンダンスの素晴らしさや楽しさを広めるために活動している。メンバーはレッスン生から選抜して構成しています。県内外オファーをいただき様々な場所に出演させていただいております。活動内容は、ホテルディナーショーや国内タヒチアンダンスショー、レストランショーなど他にも地元に根付きボランティア活動も行っています。ショーの内容は現地タヒチに近いものにこだわり、タヒチの文化を大切にしたショーを心がけ、衣装はひとつひとつ手作りし、材料は自然のものを取り入れ現地タヒチに近い形にこだわっています。見てくださる方とのふれあいも大切にし、一緒に踊っていただく時間を作り好評をいただいております。今後も見てくださる方が喜んでくださることにこだわりながらタヒチアンダンスをお届けしていきたいと思っています。

「タヒチアンダンスについて」

タヒチアンダンスは、南太平洋に浮かぶ美しい島「タヒチ」で生まれた踊り。

文字を持たなかったタヒチの人々は歌と踊りで文化を紡いでいきました。のちに、タヒチを飛び出した人々によってタヒチの踊りはハワイに伝えられ、ハワイの風土の中で独自に発展した踊りとして「フラダンス」が生まれます。

しかし、確かに人々が住む南の島にも歴史の荒波が押し寄せます。

19世紀、タヒチはフランスの統治下に置かれると踊りが禁止に。それでも人々は密かに踊

り続け、受け継ぎ、大切に守ってきました。

現在では、タヒチの人々のアイデンティティとして、そしてタヒチとタヒチアンダンスに魅了された世界中の人々に、踊り継がれています。タヒチアンダンスには、フラダンスのようにゆったりとした美しいメロディーに合わせ、手の動きによって表現をする「アパリマ」と、打ち鳴らされる打楽器のリズムに合わせて激しく腰を動かす「オテア」があります。

「アパリマ」について

ウクレレやギターなどで奏でるゆったりとしたメロディに合わせ、手の動きとステップで表現します。動きのひとつひとつが「ことば」となっている点では、フラダンスに通じる部分があります。花の冠や帽子をかぶり、ロングドレスやパレオに身を包んで優雅に踊ります。

「オテア」について

アップテンポで打ち鳴らされるトエレ（伝統打楽器）のリズムに合わせ、激しい動きで踊るのが「オテア」。

伝統衣裳を身にまとい、男性は足で、女性は腰を動かし踊る、タヒチアンダンスの代名詞とも言える踊りです。

汗がほとばしり感情が開放的になるため、他にはない快感を味わえるのも特徴のひとつ。体力を必要としますが体幹トレーニングやダイエット効果によって注目されています。

「タヒチの魅力について」

日本から9,500km。直行便で約11時間。地球1／4周先にある美しい南の島。

タヒチアンダンスのふるさと、それがタヒチ島です。本場のタヒチアンダンスに触れるために初めてタヒチに着いた瞬間、「同じ地球にこんなにも美しいところがあるんだ！」と感動しました。見たことのない真っ青な海、真っ青な空。雄大な自然が育んだ豊かな人々とダンスを通じて触れ合い、タヒチアンの底抜けの明るさやおおらかな人柄に、すっかり魅了されました。ダンスだけではなく、自分の国の文化を愛し大切にすることや、仲間家族への温かさなど、タヒチアンがシェアしてくれる様々なことを日本でもシェアしていきたいです。

例会報告

8月第2例会

司会 鯉沼副委員長

◇ ゲスト紹介

アパトアヒチ

Ludo Bar店主 鈴木 俊雅 氏

◇ 会長の時間

高沢会長

今日はずっと天気予報を見てまして残念な事に予報通り夕方から凄い雨で一生懸命設営して頂いたのに外では出来なくなってしまいました。納涼家族会の卓話をこの環境で行ったのは私も何度か経験しておりますがほっとしたのは今日はエアコンが大変よく効いていて良かったと思います。また先ほどのロータリーソングでも抜群の音響でいつもの例会に比べると大分違うなと感じております。今日はご家族の皆さんに沢山参加頂きまして有難うございます。オープンな屋外の場所でタヒチの踊りを見て頂く予定でしたが、今日は室内の畳の上となります。やつて頂く方にはちょっと申し訳なく思いますがこういうのもまた一考だと思っておりますのでどうぞお楽しみ頂ければ幸いです。それから花火なども用意しているとの事なのでこちらは外で出来ますのでちょっと涼やかな大洗の風を感じて頂ければと思います。本日はどうぞ宜しくお願い致します。

◇ 出席報告

砂押会員

会員数	出席数	欠席数	本日の出席率
110名	61名	49名	61.62%

前週訂正出席率 75.25%

前々週訂正出席率 76.00%

◇ 会員メーカーアップ

8/8 水戸東RC 石井 隆志

8/11 インタークト年次大会

高貫 修、和田徹太郎、齊藤 佳昭

◇ にこにこBOX

藤田委員長

内藤会員……本日よろしくお願い致します。

磯崎会員……アーツイソザキ 伊藤公象展「土のひだ」を宜しくお願ひします。

久保田会員……本日は家族4名でお世話になります。よろしくお願ひ致します。

本日の合計	3件	15,000円
-------	----	---------

◇ 幹事報告

片岡幹事

1. 2019~2020年度青少年短期・長期交換プログラム、短期・長期交換派遣学生の募集要項が来ております。

・短期交換学生

派遣先 タイ バンコク

派遣期間 2019年12月22日(日)~29日(日)

募集人数 5名

応募資格 茨城県内の高等学校に在学し、派遣時15歳以上19歳未満、心身ともに健康で精神力に優れた者、学校の成績が上位1／2以上、保護者の同意、RCの推薦を得る事。在籍校長の推薦を得る事。RCの宿泊研修会・オリエンテーション等への参加が義務付けられています。

応募方法 RIJYEMにアクセスし「青少年交換学生の登録及び学生情報フォーム」に必要事項を入力する

締切日 9月3日(火)

(R I 第2820地区ガバナー事務所)

・長期交換学生

派遣先 アメリカ、オーストラリア、フランス、タイ、ドイツ等

派遣期間 2020年8月下旬より10ヶ月

募集人数 3名

応募資格 茨城県内の高等学校に在学し、派遣時15歳以上19歳未満、心身ともに健康で精神力に優れた者、学校の成績が上位1／2以上で特に英語力に優れた学生、英検準2級以上取得、保護者の同意、RCの推薦、を得る事。

在籍校長の推薦を得る事。また、交換ですのでホストファミリーとして受け入れを承諾できるご家庭。RCの宿泊研修・研修旅行の全日程に参加、渡航前の研修会及び説明会への参加が義務付けられています。

応募方法 RIJYEM にアクセスし「青少年交換学生の登録及び学生情報フォーム」に必要事項を入力する

締切日 9月3日(火)
(R I 第2820地区ガバナー事務所)
*詳細は、齊藤 佳昭青少年奉仕委員長まで
お願いします。

~~~~~参加ご家族・他~~~~~

石川 智子、片岡 陽、片岡 史、  
片岡 路、片岡 順、鯉沼千加子、  
久保田幸恵、久保田美結、久保田晴翔、  
岡崎 晃代、高沢 彰子、谷川 由子、  
ローターアクト 会長 増山乃里佳  
幹事 大竹 麻子  
地区ローターアクト代表 但野実穂子  
元会員 鈴木 尚



週報担当 香嶋 貴 委員長

### 例会予告

9月 3日 (火)  
卓話「今年度の挿絵について」  
横須賀満夫 会員

9月 10日 (火)  
卓話「茨城国体、いよいよ」  
茨城国体・障害者スポーツ大会局  
次長 西野 浩二 氏

9月 17日 (火)  
卓話「子供の能力は9歳までに決まる」  
大久保博之 会員

…… 例会欠席の方は、4日前までに事務局までご連絡下さい。……